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Requeiro a Mesa, Ouvido o Douto Plenário na forma Regimental, o encaminhamento de expediente ao
senhor Lúcio André Messias de Barros, Diretor Presidente da AGETRAT, para que realize
levantamento junto ao Sindicato dos Empregados no Comércio Atacadista e Varejista do Município
de Corumbá, no sentido de ouvir as demandas e dificuldades pelas quais a categoria de trabalhadores,
que fazem uso do Transporte Coletivo Municipal, vem passando, no que diz respeito ao horário de chega
e saída dos ônibus, tendo em vista que o atual horário vem prejudicando a classe dos trabalhadores que
dependem do transporte público, como também, a abertura do comércio local. É importante salientar, que
a classe de trabalhadores deve ser ouvida, não apenas a classe dos comerciantes, haja vista, que são eles,
os trabalhadores, que vivenciam as dificuldades do dia-a-dia e suportam as consequências ocasionadas
por atrasos na apresentação para o trabalho.

                                          Justificativa no teor do requerimento.

  
SALA DAS SESSÕES, 18 de Maio de 2020

  

Mohamad Abder Rahman Abdallah
Vereador(a) - MDB
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